



漕代小学校だより



松阪市立漕代小学校 令和7年2月19日(水) NO.26

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

とうぶみなみしょうがっこう

東部南 小学校

新しい小学校の名前が決定しました

昨日、絆メールでお知らせしましたが、新しい小学校の名前が決定しました。

2月10日、「第5回東部中学校区学校活性化協議会」が開催され、令和8年4月に開校する新しい2つの小学校の校名についての協議が行われました。

漕代・掃水の2小学校の統合校は、松阪市立東部南(とうぶみなみ)小学校、東黒部・西黒部・機殿・朝見の4小学校の統合校は、松阪市立東部北(とうぶきた)小学校が選定されました。

【経緯】

校名の公募は昨年11月1日から12月2日まで行われ、総数275件、漕代、掃水の2校を統合する小学校には62点、東黒部、西黒部、機殿、朝見の4校を統合する小学校には66点の応募がありました。令和6年12月24日の第3回総務部会で2校ともに最終候補5点(①東部北、東部南②大平、飯野③櫛田北、櫛田南④よつば、ふたば⑤朝見、掃水)が選定され、2月10日の協議会で5点の中から1点(東部北、東部南)が選定されました。そして、昨日(2月18日)、松阪市教育委員会定例会において議決され、校名が決定しました。今後、松阪市議会において条例改正の手続きが行われます。

【東部中学校区学校活性化協議会での選定理由】

東部中学校区にある小学校として一体感がもてるよう「東部」の名称を入れ、校区の北部地域に住む子どもたちが通う学校と、南部地域に住む子どもたちが通う学校という意味合い。

公募の中で最も件数が多く(275件中73件、26.5%)、「わかりやすい」「シンプル」「統一感がある」「中学校名が東部なので小学校も東部の名称を入れるのが良い」「将来的に2小が統合して1小になる場合も考慮した校名」といった応募者意見も踏まえて選定しました。



東部中学校区学校活性化協議会の総務部会では、次に、校歌、校章を決めていきます。また、PTA部会では、スクールバスの運行経路を熟考していただいています。決定されましたら、お知らせいたします。